



Microsoft asegura que Internet Explorer no es seguro y recomienda no utilizarlo

Microsoft explicó que su navegador Internet Explorer se ha mantenido solo por razones de compatibilidad, en especial, a nivel empresaria, pero aconseja a los usuarios no utilizarlo como navegador predeterminado.

La compañía publicó en [su blog](#) que el responsable de ciberseguridad de Microsoft, Chris Jackson, explicó que los desarrolladores no han realizado pruebas con nuevas herramientas o aplicaciones en Internet Explorer desde hace mucho tiempo, ya que el navegador solo se mantiene porque algunas empresas trabajan bajo los estándares de IE.

Jackson informó que muchas compañías utilizan páginas web antiguas en sus sistemas de Intranet, y necesitan los viejos estándares HTML, que no se encuentran disponibles en navegadores modernos como Chrome.

Es por esto que Internet Explorer sigue presente en algunos sistemas operativos, pero la compañía pide a los usuarios que cambien a Edge u otro similar, ya que *«no admite nuevos estándares web y, si bien muchos sitios funcionan bien, los desarrolladores no están probando para Internet Explorer en estos días. Están probando en los navegadores modernos»*, lo que hace de IE un navegador realmente obsoleto.

Si no te interesa tener este navegador web en tu computadora, [checa este tutorial para desinstalarlo de Windows 10](#).